

Presunto suicidio habría sido un asesinato

Sospechan de esposo en muerte de **mujer**

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

La muerte de la joven Carolina Mora Aguilar, de 19 años, levantó muchas dudas desde un principio entre los agentes del OIJ.

Ella falleció el domingo, a las 4:30 de la tarde, tras recibir un balazo al lado izquierdo de la sien.

Al parecer, el esposo de la víctima, de apellido Gutiérrez, fue quien la encontró sin vida en la cama y con una pistola al lado.

La desgracia se dio en la casa de la pareja en el residencial Paso Real en Lomas de Ayarco en Sánchez de Curridabat.

Las autoridades manejaron el caso como un posible suicidio, pero

encontraron detalles que les hizo pensar otra cosa.

Por ejemplo, los oficiales recogieron sábanas y edredones llenos de sangre en el primer piso de la casa, cuando la mujer estaba en su cuarto, que queda en el segundo piso. Por eso los agentes detuvieron a Gutiérrez, la noche del domingo, como sospechoso.

Al parecer, el hombre es muy celoso y casi nunca dejaba que Carolina saliera de la casa.

La pareja se casó hace un año y cuatro meses y no tuvieron hijos en su relación.

La fiscalía de La Unión entrevistará hoy a Gutiérrez para definir su caso. Sería investigado por femicidio.



Agentes usaron un detector de metales en las afueras de la casa. JAVIER CHAVES